



## Fischer-Art und Knoblauch trainieren für den Marathon

**Am Augustusplatz der Sportstadt Leipzig** haben der Markkleeberger Künstler Michael Fischer-Art (links) und der Tauchaer Sportmoderator Roman Knoblauch medienwirksam für ihren gemeinsamen Marathon am 25. April trainiert. Im Rahmen des Charity-Events „Wir laufen für Euch“ sollen am Sonnabend

unter Federführung der Olympiasport Leipzig GmbH Spenden für die Sportstadt Leipzig gesammelt werden. Fischer-Art und Knoblauch haben 2008 bereits zusammen den New-York-Marathon absolviert. Ab 9.30 Uhr wird das Event am Sonnabend bei Youtube und Facebook übertragen.

FOTO: OSL